

Jahreshauptversammlung des Imkervereins

82 Mitglieder mit rund 540 Völkern

Von Peter Schniederjürgen

AHLEN. Bettina Heimann, Vorsitzende des Imkervereins, hatte Grund zur Freude. „Wir verzeichneten zwölf Neueintritte im vergangenen Jahr“, strahlte die oberste Imkerin jetzt bei der Jahreshauptversammlung am Lehrbienenstand. Damit habe der Verein nun 82 Mitglieder, die rund 540 Völker ihr Eigen nennen.

Die anwesenden 26 Mitglieder hatten auch die Wahlen zum Vorstand zu bestreiten. Dabei blieb jedoch alles beim Alten, der Vorstand wurde im Amt bestätigt. Vorsitzende bleibt Bettina Heimann, Stephan Kaplan zweiter Vorsitzender. Zu seiner Bestätigung im Amt bekam Stephan Kaplan auch noch die bronzene Ehrennadel für seine 15-jährige Vereinsmitgliedschaft.

Von herausragendem Interesse war das Programm des kommenden Jahres. „Wir wiederholen unsere sehr erfolgreiche und beliebte Neuumkehrschulung mit dem Bienen-Campingplatz und der gleichzeitigen Theorieschulung“, kündigte Bettina Hei-



Der Vorstand wurde in der jüngsten Versammlung des Imkervereins bestätigt (v.l.): Michael Heimann, Kerstin Sohler, Martin Remke, Bettina Heimann und Stephan Kaplan.

Foto: Peter Schniederjürgen

mann an. Die nächste Jahreshauptversammlung wird im Frühjahr in der Gaststätte Wibbelt, oder – und das ist von der Coronalage abhängig – wieder im Sommer am Lehrbienenstand stattfinden.

Auch die weiteren Veranstaltungen wie das Imkertreffen, das Nikolauskegeln sind davon abhängig. „Für den Ausflug 2023 bittet der Vorstand um Vorschläge und die Meldung, wer den organisieren

möchte“, nahm die Vorsitzende die Mitglieder in die Pflicht.

Schließlich kam der Vorschlag zur freiwilligen und anonymen Meldung von Völkerverlusten im Frühjahr.

Damit sollen Muster erkannt werden, warum diese Völker eingegangen sind. Daraus sollen Maßnahmen zur Abhilfe, wie die Bekämpfung von Varroamilbe, abgeleitet werden.

Sommerfest am Sonntag